

La Suisse à Orléans

Depuis que Karl a de la peine à se déplacer, c'est la Suisse son pays natal, qui vient à Karl et donc à Orléans .. C'est ce qu'ont fait Françoise et Jean-Jacques Duvoisin en cette fin février en rendant visite à notre communauté de la rue Coligny. Et loin de venir les mains vides, ils ont apporté un peu-beaucoup de la Suisse avec eux : non seulement du chocolat, mais aussi de quoi déguster une délicieuse fondue.. Ce qui nous a permis une soirée fraternelle et « régalante » et à Karl de respirer l'air du Valais.. Merci Françoise et Jean-Jacques, vous serez toujours les bienvenus avec ou sans fondue !